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教 育 委 員 会 定 例 会 議 事 録 

 

令和６年１月１９日 午後２時００分 開会  

 

出席委員 

 教  育  長   髙 本 訓 久 

委     員   山 田 清 志 

委     員   菅 沼 由貴子 

委     員   戸 苅 恵理子 

委     員   佐 原 圭 子 

 

説明のための出席者 

  教育部長             前 田 清 彦 

  教育部次長         酒 井 保 吏 

  教育部次長兼学校教育課長  鈴 木 康 孔 

  教育部次長兼中央図書館長  尾 﨑 浩 司 

庶務課課長         杉 浦 忠 彦 

庶務課主幹         石 黒 友 作 

学校教育課主幹       中 村 立 志 

生涯学習課長        石 黒 泰 基 

スポーツ課長        小 原 寛 明 

  学校給食課長          林    俊  光 

  中央図書館主幹       渡 邉 里 恵 

 

教育長が指定した事務局職員 

主    事        近 藤 邦 宏 

主    事        森 下   徹 

 

議事日程 

第１ 議事録署名委員の指名 

第２ 第１号議案  令和６年度における県民の日学校ホリデーについて 

第３ その他報告  教育委員会委員の報酬額改定について（非公開） 

第４ その他報告  豊川市文化財保存活用地域計画（案）について 

 

「髙本教育長」 定刻になりましたので、ただ今から教育委員会を開会し、会議を開

催します。始めに、日程第１、「議事録署名委員の指名」を行います。本日の議事録署

名委員は、教育長において、山田・戸苅 両委員を指名いたします。よろしくお願い

します。 

開示 
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「髙本教育長」 続きまして、日程第２、第１号議案「令和６年度における県民の日

学校ホリデーについて」を議題といたします。事務局から説明をお願いします。 

「中村学校教育課主幹」 第１号議案「令和６年度における県民の日学校ホリデーに

ついて」を資料に基づき説明。 

「髙本教育長」 この件について、ご質疑がありましたらお願いします。 

「戸苅委員」 今年度は、愛知県が定めた１週間程度の期間の中で設定するというも

のだったと思いますが、来年度も同様ですか。 

「中村学校教育課主幹」 来年度も同様で、あいちウィークの中から１日を選ぶこと

となります。 

「菅沼委員」 あいちウィークはいつからいつまでなのですか 

「中村学校教育課主幹」 あいち県民の日を含む１１月２１日から２７日までの期間

があいちウィークとされています。 

「髙本教育長」 ほかにご質問、ご意見がなければ採決を行います。本案が原案のと

おり可決されることにご異議ありませんか。 

   (異議なしの声) 

「髙本教育長」 異議なしと認め、第１号議案「令和６年度における県民の日学校ホ

リデーについて」は、原案のとおり可決されました。 

 

「髙本教育長」 続いて、日程第３、その他報告「教育委員会委員の報酬額改定につ

いて」を議題といたしますが、この内容は、今後３月市議会に上程される予定のもの

であり、未だ公（おおやけ）になっていないものであることから、内容を非公開とし、

議事を別に記録することとしてよろしいでしょうか。 

   （異議なしの声） 

「髙本教育長」 異議なしと認め、その他報告「教育委員会委員の報酬額改定につい

て」については非公開とします。 

（以下、議事を非公開） 

 

「髙本教育長」 続いて、日程第４、その他報告「豊川市文化財保存活用地域計画

（案）について」を議題といたします。事務局から説明をお願いいたします。 

「石黒生涯学習課長」 その他報告「豊川市文化財保存活用地域計画（案）について」

を資料に基づき説明。 

「髙本教育長」 この件について、ご質疑がありましたらお願いします。 

「戸苅委員」 船山古墳について。古墳の代表例として掲載されていますが、過去の

道路整備により、三河国で一番大きな古墳の形状が一部損なわれてしまいました。も

ったいなかったと思います。せめて、このような形で、活字として残し、豊川のまち

に三河最大規模の古墳があったこと、後世に伝えていかなければならないのだと感じ
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ます。 

「石黒生涯学習課長」 今年度、船山古墳に係る公園整備の実施設計を行っています。

来年度は公園整備を行いますが、公園内には、古墳を紹介する案内看板を設置し、戸

苅委員がお話いただいた三河最大規模であったなどの情報を掲載し、伝えていければ

と考えています。また、公園については、地元である上宿町内会の皆様にもご協力い

ただきながら管理をしていくこととなる予定ですので、地元に愛されるような公園整

備ができればと考えています。 

「菅沼委員」 現存しているもの、それをそのままのかたちで後世に遺していく、こ

の視点も大切だと思います。直すことは難しいのかもしれないけれど、現在の状態を

維持するということです。例えば平和公園の中にも、当時の状況のまま遺っているも

のがありますが、やがて朽ちてくるのかもしれません。それは平和公園の中にしか無

いものなので、後世に引き継いでいっていただきたいと感じます。平和公園に限らず、

城跡も同様です。崩れないようにするなどの配慮を施し、長く遺していっていただき

たいと思います。 

「髙本教育長」 ほかにご質問等なければ、その他報告「豊川市文化財保存活用地域

計画（案）について」は以上とさせていただきます。 

 

「髙本教育長」 本日の会議に付議されました案件は以上ですので、これで本委員会

は閉会といたします。 

  （午後２時３４分 閉会） 

 

この議事録は真正であることを認め、ここに署名する。 

 

                    教 育 委 員       

 

                    教 育 委 員       

 


